



Freie Ausbildungsplätze in der Pflege

Sanderbusch. „Wer einen sinnvollen, abwechslungsreichen und angesehenen Beruf sucht, sollte prüfen, ob für ihn die Pflege in Frage kommt“, sagt Yvonne Janßen, Oberin der Oldenburgischen Schwesternschaft vom Roten Kreuz e. V. Noch kann das Pflegeausbildungszentrum der Oldenburgischen Schwesternschaft ein paar freie Ausbildungsplätze zum 1. April anbieten.

Mit dem bestandenen Examen am Ende der dreijährigen Ausbildung erlangen Sie einen staatlich anerkannten Abschluss zur Pflegefachfrau/zum Pflegefachmann mit besten Zukunftschancen und viel Raum für Weiterbildungen und berufliche Weiterentwicklung.

Der Pflegeberuf hat sich in den vergangenen Jahren stark verändert. Es ist mit der generalistischen Pflegeausbildung ein neu gestalteter Ausbildungsgang entstanden, der die bisherigen Ausbildungen der Alten-, Kinderkranken- und Krankenpflege zusammenfasst.

Pflegekräfte sind die Schnittstelle zwischen Patienten, Angehörigen, Ärzten und externen Dienstleistern. Sie arbeiten auf vielen verschiedenen Ebenen bei der medizinischen Diagnostik, Therapie und Rehabilitation mit.

Seit fast 80 Jahren bildet die Oldenburgische Schwesternschaft junge Menschen in der Krankenpflege aus. Durch die enge Zusammenarbeit mit den Friesland Kliniken gGmbH und ihren zahlreichen Fachdisziplinen erhalten die Pflegeprofis von morgen einen umfassenden Einblick in das breit gefächerte Berufsfeld der Pflege. Ausbildungsbeginn ist jeweils zum 1. April und 1. September.

Es gilt keine Bewerbungsfrist. Wer einen Realschulabschluss, eine gleichwertige oder höherwertige Schulbildung hat bzw. einen Hauptschulabschluss oder eine gleichwertige Schulbildung mit einer mindestens zweijährigen Berufsausbildung kann sich bewerben.

Ein Praktikum oder ein Freiwilliges Soziales Jahr (FSJ) sind jederzeit möglich.

Wer mehr wissen möchte, erhält Auskunft unter: 04422 80-1047 oder info@paz-sanderbusch.de.